

Dandim Demak : Keringat Yang Mengalir di Medan Latihan Adalah Penebus Darah di Medan Pertempuran

Muhammad Makruf - DEMAK.PROMEDIA.CO.ID

Nov 22, 2023 - 10:11



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengecek latihan menembak senjata ringan (Latbak Jatri) TW IV Tahun 2023 di lapangan tembak Desa Jragung, Kecamatan Karangawen

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengecek latihan menembak senjata ringan (Latbak Jatri) TW IV Tahun 2023 di lapangan tembak Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Rabu (22/11/2023).

Meski panas terik matahari cukup menyengat, tak menyurutkan semangat prajurit Kodim 0716/Demak dalam latihan menembak, guna menjaga profesionalisme prajurit menghadapi berbagai ancaman yang dapat mengganggu keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dandim Letkol Maryoto menyampaikan, bagi seorang prajurit TNI, kemampuan menembak merupakan salah satu kemampuan yang wajib dikuasai dan dipelihara dengan baik, sehingga perlu adanya latihan secara rutin, terarah, bertingkat, dan berlanjut.

Latihan tersebut harus dilaksanakan dengan penuh semangat, mengilhami semangat para pejuang terdahulu yang tidak mudah mengibarkan bendera putih. Meski hanya bermodalkan keberanian, optimisme serta kegigihan, pertempuran di medan perang dapat dimenangkan. Perjuangan dan kerja keras itulah yang harus menjadi inspirasi setiap prajurit dalam latihan.

"Semangat dalam latihan, harus tetap tertanam dalam benak seorang prajurit. Keringat yang mengalir di medan latihan adalah penebus darah di medan pertempuran," kata Dandim.

Latihan tersebut, menurut Dandim, merupakan salah satu upaya TNI, khususnya Kodim 0716/Demak dalam mendukung kekuatan pertahanan negara, dimana tidak menutup kemungkinan suatu saat dapat terjadi perang, mengingat situasi politik global saat ini semakin memanas.

Dandim juga meminta dalam latihan menembak dilaksanakan dengan hati-hati dan sesuai prosedur yang ada, sehingga latihan dapat berjalan dengan aman dan sesuai rencana.

"Laksanakan latihan dengan hati-hati dan serius. Pedomani SOP yang ada, agar latihan berjalan sukses dan aman," pungkas Dandim. (Pendim0716)